
 

    

PTA 本部役員会開催 

6 月 15 日、河内中学校会議室にて PTA 本部役

員会が開かれました。ご多忙の中、本部役員会

の皆様に出席いただきました。 

 

第２回 PTA 本部役員会 

 日時：平成 30 年 6 月 15 日（金） 

      午後 7 時～8 時 

 場所：河内中学校会議室 

 進行：田邊（副会長） 

 

1. PTA 会長あいさつ 

 

今期 2 年目になります。 

女性メンバー中心の役員メンバーになります

が、和やかな雰囲気で進めてまいりたいと思い

す。皆さんどうぞ忌憚のない意見をいただだけ

ればと思います。1年間どうぞよろしくお願いし

ます。 

 

2. 学校長あいさつ 

 

学校生活では、本日、中間テストを終えており、

行事の方も滞りなく遂行しております。3 年生は

2 泊 3 日の奈良・京都方面の修学旅行に行ってき

ました。例年は同じホテルに滞在してそこを拠点

にして活動しておりましたが、今年は、奈良に一

泊、翌日、タクシーで班行動をしながら京都に移

動するといった行程となり、天候にも恵まれ子供

たちにとって、とても思い出深い修学旅行となっ

たと思います。 

2年生は1週間宮っ子チャレンジにてそれぞれ

の仕事を体験し、そこで学んだことをディスカッ

ションしながらまとめております。 

そして、1 年生にとっては中学校で初めての 

 

 

運動会を今月末に予定しております。 

PTA の皆様にはたくさんのご協力をいただく

ことになりますが今後ともどうぞよろしくお願

いします。 

 

3.自己紹介 

執行部、各部役員よりひとことずつご挨拶いた

だきました。 

 

4.議事 

⑴各部の組織及び年間活動計画について 

 

① 厚生部 

4/14  第 1 回部会（実施済） 

6 月下旬 部員へバザー担当希望調査 

9/14  第 2 回部会 

9/21 文化祭昼食注文集計・引換券作成 

10/26 バザー前日準備 

10/27 バザー開催 

12 月上旬 第 3 回部会 

 

② 体育部 

4/14  第 1 回部会（実施済） 

5/13,6/3 市 P 連ソフトボール練習会 

6/10 市Ｐ連ソフトボール大会 

参加人数：19 名 / 結果：ブロック優勝 

6/24 決勝トーナメント進出/結果：準優勝 

6/30 運動会 

9/27,10/4,10/11,18,25  

市Ｐ連バレーボール練習会 

10/28 市Ｐ連バレーボール大会 

  参加予定人数：19 名 

11/17 マラソン大会 

12 月 第 2 回部会 
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③ 指導部 

6/27 研修会 1 名参加予定 

7/5～12 街頭指導 

9/6～13 街頭指導 

11 月 研修会参加 

 

④ 学年部 

・第 3 学年部 

7月上旬 学年部員へクリーン活動出欠確認

及びクリーン活動事前告知 

7/20 学年部員へクリーン活動の雨天時連絡

及び当日のお知らせ 

7 月下旬 クリーン活動打合せ 

8/24 クリーン活動前日準備 

8/25 クリーン活動 

9/28 私立高校説明会(会場準備・受付) 

10/19 県立高校説明会（活動準備・受付） 

1 月上旬 卒業記念 DVD・Blu-ray 購入確認 

 

・ 第 2 学年部 

 4/14  第 1 回部会（実施済） 

   8/25 クリーン活動 

   2/8  スキー教室後の迎車交通整理 

2 月中旬 卒業記念 DVD・Blu-ray の制作 

          アンケート 

 

 ・第 1 学年部 

4/14  第 1 回部会（実施済） 

8/25 クリーン活動 

9/1 冒険活動後の迎車交通整理 

 

 

⑵本部からの報告 

平成 30 年度 PTA 事業計画、PTA 会計予算書

をもとに本年度の事業内容、予算について改め

てＰＲがありました。 

 

(3)その他 

・各部の会計について 

これまで、それぞれ部やり方でお任せしてい

た会計の方法を、今年度より現金出納帳を各部

に配布し統一化を図りました。 

 

・クリーン活動について 

悪天候等で 8月 25日の開催ができなかった場

合、延期はせず中止とします。 

 

 

・ご存知でしたか？ 

河内中でもベルマーク回収しています。 

期間 5 月～9 月 

ぜひお子さんに持たせてください 

 

 

・祝準優勝 

市Ｐ連ソフトボール大会において、予選を勝

ち抜き、本選で見事準優勝という快挙をなしと

げました。体育部の父兄の方々たいへんお疲れ

様でした。また、応援に来ていただいた皆様も

ありがとうございました。 

来年度は、幹事校となりますので今後ともご

協力よろしくお願い致します。 

   

 

   


